

L'association en visite au siège d'Alstom Transport pour évoquer le renouvellement des matériels sur la POLT

Mercredi 6 mai 2015, une délégation de l'association a été reçue au siège du constructeur Alstom Transport à Saint-Ouen pour évoquer le renouvellement des matériels des lignes TET et en particulier sur la ligne Paris-Orléans-Limoges-Toulouse par le directeur commercial des trains grandes lignes.

Le matériel Coradia Liner V200 a été présenté aux membres de l'association lors d'une visite virtuelle en 3D. L'échange a également porté sur les performances de ce matériel pour une ligne de 713 km.

Un compte rendu de la visite sera effectué lors du CA du 23 mai prochain aux membres du conseil d'administration pour poursuivre l'échange sur les matériels. Rappelons que l'Etat doit engager dans le courant de l'année un appel d'offre pour le renouvellement des trains grandes lignes.

